

L'alerte rouge est décrétée en Bolivie à cause des pluies dans 6 départements.



Bolivie, 9 mars, (RHC-PL).-Le Service de météorologie et d'hydrologie de la Bolivie a décrété l'alerte rouge à cause de fortes pluies signalées dans les localités de Tarija et de Pando. Le nombre de départements concernés par cette alerte s'est élevé à 6.

Cet organisme a précisé que des pluies ont lieu depuis mercredi dans les territoires de La Paz, de Cochabamba, de Santa Cruz et de Beni.

Les pluies ont causé des glissements de terrain dans plusieurs départements. C'est pourquoi la fermeture de routes et de ponts a été autorisée.

Les rapports officiels indiquent que depuis novembre 2015, le phénomène El Niño a provoqué environ 20 morts dans ce pays andin, a affecté presque 60 000 familles et plus de 30 000 hectares de cultures.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/86705-lalerte-rouge-est-decretee-en-bolivie-a-cause-des-pluies-dans-6-departements>



Radio Habana Cuba